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B E S C H L U S S  
 

aus der 5. Sitzung 
des Beirates für Familien 
am Mittwoch, 17.04.2024 

 
 

 
Öffentliche Sitzung 
 

5. Verschiedenes Beirat für Familien 17.04.2024 
 
 
1. Stand des Bauprojekts Mühlweide II:  

Herr Karcher erfragt den aktuellen Stand des Bauprojekts.  
Herr Vogel berichtet (Archäologen sind tätig, müssen nachbeauftragt werden; der 
Bebauungsplan ist in der Aufstellung; die Bauleitplanung steht; bezahlbarer Wohnraum 
durch Quersubventionierung durch teurere Wohnungen; Flächen werden freigehalten für 
Kita und Seniorenheim; möglichst klimaneutrale Bebauung; Hochwasserdamm zum 
Mühlgraben; Radweg über Bahnstrecke wird umgeleitet und weniger steil;  

2. Herr Karcher erfragt ein Stimmungsbild aus dem Workshop Skatepark vom 16.04.  
Herr Vogel berichtet (ca. 30 Teilnehmende zwischen 12 und 20 Jahren; Planungsbüro 
stellte Vorschläge vor und nimmt Wünsche auf; zweiter Workshop zur Konkretisierung 
geplant; inklusive und multifunktionale Nutzung vorgesehen; Aufenthaltsqualität ist ein 
Thema; hochwertige Anlage aus versiegeltem Ortbeton, d. h. sehr dauerhaft bei wenig 
Wartungsaufwand; Erweiterungsmöglichkeit Calestheticsbereich). 

3. Herr Neumer merkt an, dass die Gehwege in Nidderau im Zusammenhang mit dem 
Glasfaserausbau durch Schotter teilweise nicht barrierefrei sind, und fragt nach dem 
Zeitplan für die Instandsetzung.  
Herr Vogel verweist auf geplante Nachpflasterarbeiten durch den Nachunternehmer, die mit 
leichtem zeitlichem Abstand stattfinden werden. 

4. Herr Karcher merkt mit Blick auf das Kulturprogramm/die Kulturumfrage an, dass auch 
Angebote für Kinder/Jugendliche wünschenswert wären.  
Herr Vogel merkt an, dass das Programm überarbeitet wird, und verweist diesbezüglich an 
den Kulturbeirat. 

5. Sichtbarkeit des Familienbeirats auf dem Spielmobil der Stadt:  
Herr Neumer stellt zwei Designentwürfe mit QR-Code vor. Die Vorschläge des Beirats für 
Änderungen werden weitergegeben. 

6. Öffentlichkeitsarbeit des Familienbeirats:  
Frau Isensee regt an, dass der Familienbeirat über einen Auftritt auf Instagram nachdenkt. 
Der Familienbeirat wird dieses Thema in seinem nächsten Arbeitstreffen erörtern. 

7. Der Familienbeirat erkundigt sich nach Feedback zum Aktionstag Kindertagespflege vom 
16.04.24.  
Frau Isensee berichtet, der Aktionstag sei positiv aufgenommen worden. Es gebe 
Interessenten für die Weiterqualifizierung zur Kindertagespflegeperson. 
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8. Herr Vogel verweist auf die städtischerseits geplanten Änderungen bei den 
Betreuungsmodulen der städtischen Kindergärten. Geplant sei, die Änderungen vor der 
Sommerpause einzubringen. 

9. Der Familienbeirat strebt an, an einer der nächsten Sitzungen des VdK teilzunehmen. 
 
 
Beschluss 
Ohne Beschluss. 
 
Beratungsergebnis: 
Ohne Abstimmung 




